



# 喜中旬

## 4年生 ジュレ作り美味しくできました！ (有)勝山シークヮーサーの皆さんに指導して頂きました。

延期になっていた4年生のジュレ作りを2月18日に行うことができました。安和小で収穫したシークヮーサー果汁を使い、(有) 勝山シークヮーサーの安村社長はじめ4名の職員の方に指導して頂き、ジュレ作りに取りかかりました。計量や加熱の温度などを正確に計りながら進められ、子ども達は緊張しながら、作業を進めていました。

一時間余りの作業でしたが、グループで協力して美味しいジュレを作ることができました。1グループ14個を目指し作りました。

どのグループもやけどなどの怪我もなく、時間内にジュレを作り指導をしてくださった職人の方と記念撮影も行うことができました。

(有) 勝山シークヮーサーの皆さんありがとうございました。



果汁を入れ加熱しているところ



丁寧に容器にジュレを入れている様子 ゆい・じゅき・あめりチーム



ゆい・じゅき・あめりチーム



こうたろう・まお・せりなチーム



ゆうあ・しゅうか・じんたチーム



あい・りゅう・れおチーム



### 作ったジュレを各家庭に1個配布

2月25日に各グループが作ったジュレを各家庭1個ずつ配布しました。

3月4日の授業参観（ミニ発表会）の時に（有）勝山シークヮーサーに作って貰った商品を販売致します。



あめりさんが5年生に配布

## 1年生栄養指導（給食センターのお仕事）

2月17日に屋部給食センターの栄養士翁長さんが1年生の栄養指導を行いました。

1年生の中には、学校給食を小学校に入ってから頂く子も多く、慣れないメニューに箸が進まない子もいます。

学校給食は、児童の成長に必要な栄養を考えたメニューである事をわかりやすく話していました。給食センターの職員の皆さんのが何千食も作っているために道具も大きな物を使う話を聞いて、びっくりしていました。暑い中、衛生面や安全面にも気を遣いながら、毎日給食を作っていることに感謝したいですね。指導をしてくださった翁長さんありがとうございます。



調理をするときの服装



給食センターで使う大きなザル



真剣に話を聞いている1年生

## 図書委員読み聞かせ

2月18日のお昼の時間に3学期の「読書時間」の取り組みとして、図書委員によるリモートの読み聞かせ会が行われました。

低学年・中学年・高学年と3グループに分かれ、図書室・家庭科室・音楽室から読み聞かせをしました。

子ども達は、各教室で図書委員の読み聞かせを静かに聴いていました。

図書委員の皆さん、楽しい読み聞かせありがとうございました。  
次の読み聞かせも楽しみにしています。



静かに聴いている4年生



るい・はるとペアの読み聞かせ



ねね・まおペアの読み聞かせ



せりな・ありんペアの読み聞かせ

## 新1年生授業参観（12名が参観しました）

2月22日に2校時と3校時の時間に新1年生の皆さんに1年生の授業参観をしてもらいました。1年生からクイズを出して答えてもらうなど楽しい授業に参加しました。また、chromecastの使い方など1年生から教わる様子もありました。入学を楽しみにしています。

